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 Целью исследования является краткий анализ правовых аспектов образовательной миграции в контексте вызовов пандемии.
В статье использовался сравнительно-правовой метод, включающий анализ российского и зарубежного законодательства в 

вопросах поддержки образовательной мобильности и повышения миграционной привлекательности для молодых ученых. 
В ходе исследования выявлено, что пандемия COVID-19 практически приостановила миграционные процессы в 2020 г., в 

значительной степени повлияв и на образовательную миграцию. В целом в мире отмечается снижение количества иностранных 
студентов, принявших решение учиться за рубежом, в то же время отдельные страны сохранили показатели привлечения студен-
тов из-за рубежа. Какие факторы определили этот феномен в формате закрытых границ, какие новые инструменты и правовые 
решения предлагают зарубежные партнеры в условиях ограничений? Результаты: авторы публикации отвечают на эти вопросы, 
демонстрируя как зарубежный опыт, так и результаты работы российских университетов в привлечении иностранных студентов 
в условиях пандемии. Также авторами сформированы предложения по совершенствованию законодательства для сохранения и 
развития достигнутых показателей образовательной миграции. 

Интернационализация стимулирует качество образования, разнообразие образования и свободного обмена образова-
тельными ресурсами. В условиях пандемии образовательная миграция может стимулировать как творческие образовательные 
технологии, так и современные правовые решения. 
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The purpose of the study is a brief analysis of the legal aspects of educational migration in the context of the challenges of the pandemic.
The article uses a comparative legal method that includes an analysis of Russian and foreign legislation in support of educational 

mobility and increasing the migration attractiveness for young scientists. 
The study revealed that the COVID-19 pandemic almost halted migration processes in 2020, signifi cantly affecting educational 

migration. In general, there is a decrease in the number of foreign students who have decided to study abroad, while some countries 
have maintained the indicators of attracting students from abroad. What factors have determined this phenomenon in the format of 
closed borders, what new tools and legal solutions are offered by foreign partners in conditions of restrictions? Findings: the authors 
of the publication answer these questions by demonstrating both foreign experience and the results of the work of Russian universities in 
attracting foreign students in the context of the pandemic. The authors also formed proposals for improving the legislation to preserve and 
develop the achieved indicators of educational migration. 

Internationalization encourages the quality of education, the diversity of education, and the free exchange of educational resources. 
In the context of a pandemic, educational migration can stimulate both creative educational technologies and modern legal solutions. 
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